

Mit tiefer Betroffenheit müssen wir Abschied nehmen
von unserem Geschäftsführer

Herrn Professor Dr. Dr. Hans-Jürgen Seelos

der am 20.06.2013, völlig unerwartet für uns alle, im Alter von 60 Jahren verstorben ist.

Wir haben mit ihm einen verantwortungsvollen und visionären Vorgesetzten verloren. Herr Professor Dr. Dr. Seelos hat seit 1996 mit herausragendem Engagement die Zentren für Psychiatrie Emmendingen und Reichenau und seit 1999 das Klinikum Nordschwarzwald mit großer Umsicht, strategischem Weitblick und hochprofessioneller Sachkenntnis geführt. Sein Wirken war stets verbunden mit der Verantwortung für die drei Zentren und deren Patientinnen und Patienten sowie Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Dabei war ihm neben der umfassenden Modernisierung der Zentren für Psychiatrie an den bisherigen Standorten insbesondere die Umsetzung zahlreicher innovativer neuer Versorgungsangebote im Versorgungsbereich der Zentren wichtig.

Wir sind Herrn Professor Dr. Dr. Seelos zu großem Dank für seine Leistungen verpflichtet und werden ihn ehrend in Erinnerung behalten. Unsere Anteilnahme und unser Mitgefühl gelten seiner Frau und Familie.

Für die Aufsichtsräte Dr. Joachim Kohler,
Ministerialdirigent

Für die Geschäftsleitungen Gerhard Albiez,
stellv. Geschäftsführer ZfP Emmendingen
Michael Eichhorst,
stellv. Geschäftsführer Klinikum Nordschwarzwald
Eckhard Scholz,
stellv. Geschäftsführer ZfP Reichenau

Für die Belegschaften Edith Eberhard,
Personalratsvorsitzende ZfP Reichenau
Peter Köstel,
Personalratsvorsitzender ZfP Emmendingen
Peter Schneider,
Personalratsvorsitzender Klinikum Nordschwarzwald

Zentrum für Psychiatrie
Emmendingen

Klinikum Nordschwarzwald
Calw

Zentrum für Psychiatrie
Reichenau